



# 向日葵

菊水中便り  
第3号  
R2.6.2  
文責：平野

スローガン

【校訓】気力・体力・学力・勤勞  
生徒一人一人が輝き、  
確かに伸びる菊水中

## 6/1 学校再開!!



昨日6月1日より、正式に学校が再開しました。給食はまだ簡易給食ですが、明後日から通常の給食になります。授業も6時間になりましたが、まだ感染症拡大防止対策のために、できない学習内容もあります。例えば体育の授業等では、接触ができませんので2人組での運動は一切できません。各教科でのグループでの話し合いも、距離をとらないとできません。暑くてクーラーを入れても窓を最低4箇所は開けなければなりません。休み時間は手洗いやうがい等、まめに行っていく必要があります。毎日掃除の時間と放課後には除菌作業が必要です。感染症拡大防止対策をしながら、少しずつ学習活動の範囲を広げているのが現状です。

生徒達がとても楽しみにしていた部活動も始まりました。久しぶりの部活動ですので、まだ体慣らし程度ですが、どの部も生き生きと活動しており、学校中に子ども達の歓声が響いていました。少なくとも来週までは、6時15分活終了、6時30分下校で活動していきます。良い知らせもあります。6月21日(日)より、部活動の練習試合ができるようになりました。対外試合については7月1日(水)から参加できるようになりました。

しかし、新型コロナウイルス感染症が終息した訳ではありません。北九州市のように、新型コロナウイルス感染症の第2波の流行がはじまり、学校でクラスターがおこることも十分考えられます。最大限の感染症拡大防止対策をとりながら、学校生活を続けていきたいと思ひます。

## ALL STARS~自信をもって輝こう~

休校の影響で例年より遅くなりましたが、令和2年度の生徒総会が実施できました。この日のために、生徒会の執行部や各委員会の委員長・副委員長、そして3年生で準備を進めてくれました。内容は生徒会長の話、生徒会スローガンの提案と承認、年間計画の提案と承認、菊水中学校いじめ撲滅宣言の斉唱等でした。これから、いよいよ生徒会活動が本格的にスタートします。本校は伝統的に生徒が主体となって活動をしてくれます。3年生がしっかりとこれからのいろいろな学校生活で下級生を引っ張り、2年生、1年生はその伝統を引き継ぐ力を身につけていって欲しいと思ひます。菊水中生徒全員が、「ALL STARS ~自信をもって輝こう~」(生徒会スローガン)を目指して!!



### ~6月の主な行事~

日	曜	行事
2	火	検尿
10	水	避難訓練
16	火	命の講話
25	木	読み聞かせ
26	金	1年学年懇談会(15:10)
30	火	専門委員会

感染症拡大防止のため、以下のとおり行事を変更しています。  
6/2 2年救急救命講習→延期  
6/9 1年眼科検診→未定  
6/13 県中学陸上・県中学水泳→中止  
6/17,18 中間テスト→7/15、16へ  
6/19 1年救急救命講習→延期  
6/24 3年救急救命講習→延期  
6/27,28 玉名荒尾中体連大会→中止



## 玉名荒尾中体連夏季大会中止

とても残念なことです。新型コロナウイルス感染症の影響で、玉名荒尾中学校総合体育大会夏季大会が中止になりました。3年生にとっては中学校3年間の部活動の集大成の大会であり、子ども達が一番輝く場です。保護者の方々もとても楽しみにされていたと思ひますが、様々な検討をした結果、何よりも子ども達の命を守ることが優先ですので、ご理解をお願いしたいと思ひます。教職員全員で今後のことを精一杯サポートしたいと考えています。

## バラの花をいただきました。

5月27日、前原の赤星さんより、たくさんのバラの花をいただきました。ありがとうございます。菊水中がたくさんの地域の方々に支えられているということを改めて感じました。さっそく、校舎内のいろいろなところに飾りました。



